

Noticias varias: Titulares importantes deportivas de última hora LUNES 3 ENERO 2022



DEPORTES VARIOS

Tomás Molina, que sonó en Unión, fue presentado en Liga de Quito
El delantero Tomás Molina fue presentado como nuevo jugador de la Liga de Quito de Ecuador. El ex-Ferro estuvo en el radar de Unión.

Claudio Yacob, uno de los que puede llegar al Tatengue

El experimentado volante Claudio Yacob, quien viene de jugar en Huracán, tendría todo cerrado para convertirse en el primer refuerzo de Unión.

Unión espera cerrar la continuidad de tres jugadoresSe viene una semana clave para que la dirigencia de Unión puede sellar la continuidad de Enzo Roldán, Sebastián Moyano y Juan Manuel García

COLÓN

Colón desea retenerlo, pero Piovi podría quedarse en Racing

No hay dudas de que Facundo Farías es el nombre principal en el mercado de pases, al menos en el cierre del 2021. Porque terminó siendo la gran figura del Colón que perdió la final del Trofeo de Campeones con River, porque no sólo apareció en los planes del propio Millonario y también de Boca, porque le contó a Olé de su charla con Riquelme y fundamentalmente porque el Xeneize ya hizo una oferta por él.Sin embargo, de

momento, Colón desestimó la suma que le llegó desde Buenos Aires, más allá de que en el Consejo de Fútbol de Román ya tendría preparado un nuevo ofrecimiento por él. Al parecer, los cinco palos verdes por el 50 por ciento del pase que ofreció Boca no fueron suficientes para el Sabalero, que por un lado le puso una cláusula de 10.000.000! de dólares a la Joya de 19 años y que por el otro, obviamente, pretende que el Xeneize se estire un poco.

Tomás Chancalay es el apuntado de la dirigencia comandada por Víctor Blanco para que continúe en el equipo de Avellaneda más allá del 31 de diciembre del corriente año, fecha en que finaliza la cesión desde el Sabalero que incluyó un cargo de 100 mil dólares y dos opciones de compra: una por 1.250.000 dólares por el 50% y la otra es 2.500.000 dólares por la totalidad del pase.

Racing hará uso de la opción por la mitad de la ficha correspondiente al futbolista de 22 años y tendrá la obligación de adquirir por el mismo monto en moneda norteamericana la otra mitad del pase recién a fin de año de 2022.

Habló Falcioni: "Ojalá se dé lo de Colón"

El emperador está cerca de convertirse en técnico de Colón. En su primer ciclo dirigió 25 partidos con una efectividad de apenas el 36%

Por 1 a 0

El Real Madrid perdió en su visita a Getafe

Quedó en aislamiento

Messi dio positivo de Covid-19



En Twitter

El mensaje de Tapia a Messi: "Que puedas transitar este virus de la manera más leve posible"

A los 37 años

El delantero Gonzalo Bergessio retorna a Platense

Mercado de pases

¿River cierra el pase del verano?: representante de Julián Álvarez viaja a Manchester

NBA: LeBron James anotó 43 puntos en la victoria de Los Ángeles Lakers y DeMar DeRozan convirtió un agónico triple para el triunfo de Chicago Bulls

Con dos goles de Ángel Correa, Atlético Madrid derrotó a Rayo Vallecano por La Liga / El Colchonero, que venía de perder los últimos cuatro partidos, superó 2-0 a La Franja por doblete del argentino. También fue titular Rodrigo De Paul para los de Diego Simeone.

El Leeds de Bielsa volvió a ganar y respira más tranquilo

El equipo del Loco ganó 3-1 como local, registró su segunda victoria consecutiva y se escapó de la zona baja de la tabla de posiciones. Su rival lleva seis jornadas sin triunfos.

